

時事新報

第千二百六十二號

月出午前二時四十三分
入午前二時八分
午後二時零分
午後一時二十四分
午後二時零二分

二等審視 柴山 景綱
第一方面監督被仰付(四月二十七日警視廳)
○帝國大學課程 帝國大學よりは分科大學諸學科の
課程と自今法科工科文理科科の四大學ハ三周年醫科大
學は四周年と定めたり(文部省報告)

と擴張するハ何事
も其賣口なきよ
くる其一轟と休め
其全力と振ふと
の苦情と唱ふる
國を出づる品物

税同八十弗の税金を課することとあしるに在北京の日耳曼公使のふれ又不眼を唱へ日耳曼人にして清國の各港内に阿片を輸入するに決して此條約に服従すべき義務なしと申込めたる處支那政府云く阿片烟稅の獨り英國人の手と經て輸入するものに限りこれを施行する

仁川領事館報告)		仁川港	釜山港	元山港	合計
輸入税	七八五至一九九	八二六七、九九	八三六七、三一	一〇四六八、二四	一一大七、三四
船載出稅	八三六七、九九	八三六七、三一	八六六八、七五	一〇三〇、〇四	一一大七、三四
手形手數料	一二三、一三	一二三、一三	一四五、七九	一五五、一五	一四五、七九
罰金并官沒料	三一〇、一三	三一〇、一三	三九〇、〇	三九〇、〇	三九〇、〇
合計	八二二九、一八一	八四〇、零九、〇九	八四〇、零九、〇九	一三〇、一八	一三〇、一八

る品物に比課税を
れば今後は自由な
方も自由にし先づ
税と課せるの法
行するに至らばん

るに非ず其何國入たるに論なく一般阿片に課税する
のゆゑ日耳曼人も素より此條約の圍内に在りて課税する
義務と負はざる可らず左れども日耳曼政府強ひて此條
約の服従を拒むとれ決意あらんには我國も其覺悟にて
別々法と設け日耳曼船舶ダ搭載玄來る阿片に限り内地
に於て非常に重稅と課し即ち禁止稅と實行して日耳
人輸入の阿片とを一函も内地に入込まず莫大と其旨
伯林政府に通知したるか否同政府も大に驚き英國政府
の如きは傍らより支那政府の談判向の傲慢なるに消滅
げ中に立ち仲裁は勞と執りて紛議の調停と計りんとせ
しゆ支那政府は中々承諾の色あく此一儀決玄て他邦の
干涉と被ひる筋のもの非すと言放ちその落着未だ決
せずと聞けり

斯の如く支那政府が日耳曼政府と稅權の恢復を争ひ正
々堂々條理を本據として高聲よ相詰責めるもふれが爲
め大に日耳曼の逆鱗を犯しく二國交兵の端とある虞ある
らんとは信せられ米國と云ひ日耳曼と云ひ孰れに至
弱國の支那政府がその僵砦たる道理と押張りて容易に
強國の首に從はざりしは其國外交家は技倅近來大に進
歩したるの實迹と証するものといふも可ならん蓋玄徳
國の強國に對して我權利を保全せんとするには勉めて
高聲に我が正理と彼の非理とを世に吹聴し彼として逐
續かに擣くる所と知らしむるとして至便の一法と爲せ
ばあり

○曾公使は宴會 英國駐在清國公使曾紀澤侯と同侯夫
人は去月八日ボルトランドプレースなる同國公使館
(リツナモンドハウスと云ふ是れは前にリツナモンド
公の邸宅たりし故なり)に於て宴會を開き英國朝野に
紳士淑女外國公使等招待に應えて來會したるもの無慮
數百名招待狀を發したる數は千餘通なり志と云ふあ
りて近頃珍らしき盛會なりし由此日來會の賓客中重立
ちたる人々はショホン帝グラントガル伯(殖民事務大
臣)同伯夫人ローズベリー伯(外務大臣)同伯夫人塊地
利、土耳其、獨逸、葡萄牙、波斯、荷蘭アルゼンチナ共和国
國日本ルーベニヤ希臘邏羅メキシコ諸國の公使(獨國
公使及び日本の河瀬公使は夫人同伴)其他貴族軍人學
士商人等多くは多少支那又緣故ある人々及數多の貴婦
人等にて曾侯は夫人及び二人の令嬢(同公使の長女は
既に李鴻章の子に嫁しあるゝものなれども學問修業のよ
くに父母に隨ひ歐洲に赴きたるなり)と共に入口に立ち
て一々來客を迎へ館内は歐風と支那風と取雜せて最
と華やうに飾付け侯夫人は青色の娟の上衣を着け夫人
並み令嬢共は支那の風に從ひダイヤモンド珊瑚眞珠等
機々の寶玉類を邊り目暎きに頭髪も梳そく萬事と
年三月頃は所謂議院季節の頂點とも云べき時節

英國の下等社會はハイド・パークにて、
にて巡査と打合
て役夫が僕主に陰に之を煽動して
ち又散するものにて
なれを今日に處
でにして禍根の
佛國にて王權黨
志を得て不平憤
謀する政事家は
派中には一黨を
と見ず左れを此
改黨は追て帝位
レオンは如き前
獨逸に對してナ
もなく眼前より在
傍侍を得ざるを
るは扱と置た先
んと玄事成らざ
もそれば國と誤
獨逸の學事ハ世
農耕地方製造地
異に一致めて實

○辭令

三月廿日、倫敦府内、到る虚宴會夜會等の盛に行はるゝ時あれど、外國公使の宴會不こゝ來會せる者多からざる。と第とす。

東京控訴裁判所詰チ命ズ(四月二十七日司法省)
判事 清水 一郎

外國公使の軍艦を以て、交換の為に日本に上陸する事もあつた。其會公使は多年英國に駐在して朝野の間に朋友も多く、特く他の國での公使は倫敦に居るところが多大な

第二期京都重罪裁判陪席ヲ命ズ（四月十九日大阪控訴裁判所）

く特よ他の國々の公使は倫敦に居るといふが、諸國に在るを以て倫敦内の事と除ては毫も英國の事情と申さざれど、英國の公使は他の國々へも往來するが、

第二期神戸重罪裁判長チ命々(四月二十一日同)
農商務權少技長 山本五郎
坂田博覽會課長不在此課長代理被仰付(四月二十四日同)

四郎を知らざれ共食を便に他の同人へも馳勢を傳たるが故
はらず常に倫敦に其居を定め又フオーラストン、イースト
エンド、チャーチアリヅマケエレス等の地方小名、いわゆる

日農商務省遞信管理局長眞中忠吉

多くの朋友あるて封地の外國公使の知らざる事などなく、
しき家族と共に務めて英國の人民と交際と結び到る處
多くは、

東京近衛監視局在勤ナ命
大阪遞信管理局在勤ナ命
新潟遞信管理局在勤ナ命
西宮遞信管理局在勤ナ命
全全
平野川
亂世

多の居たるに付て、同公使と愛敬し、而て同公使の就任以來大に英清兩國の交渉を教ふしたる事ある。

正一
吉村 橋本
函全全
岡山遞信管理局在勤ナ命
名古屋遞信管理局在勤ナ命
函館遞信管理局在勤ナ命

と以て時節柄にも似ず斯かる盛大なる宴會を開くと得
たるなりと云ふ

赤間駆逐信使局在勤大能大
松江遞信管理局在勤ナ命大
熊本遞信管理局在勤ナ命大
之全全
澤田
朝比奈和四
西

○歐洲戰話(前編の續) 近年獨逸にて商工業之興盛を極め、英國人も漸く健氣せんとするに就て英國人も漸く健氣せんとするに就て

丸山通信官理原在職ナ命
金澤通信督理局在勤ナ命
那島通信管理局在勤ナ命
大平川 満 増田 知
内山 寛五

るに至りたりなどは説もあれども英國の商工業は、
より製造の及ぶ可き非ず目下英國商工業は衰退せん。

仙臺遞信管理局在勤チ命大 仙臺遞信管理局在勤チ命大
全 送信管理局次長 山田 雷
東京遞信管理局在勤チ命大(以上四月廿四日遞信省)

が如き觀相あるべ近來世界の不景氣にく外國市場にて
繁昌なるがゆゑなり外に市場はあれば今日の商工業